
 議題
①学校運営協議会の会⾧及び副会⾧選出
②令和４年度学校運営基本方針の承認

 議論した主な内容

 第１回運営協議会のようす

③学校の現状について

 令和４年度 第１回【６月21日（火）】

④本年度の今後の活動予定について
⑤その他

 出席者:委員８名、学校関係者13名、傍聴人０名

①会⾧及び副会⾧の選任
②学校運営の基本方針について校⾧が説明し、承認された。
　魅力ある工業高校とするため、７つの科の特⾧を活かす取り組みとして、
　・小学生ものづくり教室　・特別支援教育の充実　・キャリア教育の充実
　・和工ハウスプロジェクト　・地域連携
　について説明を行った。
③学校の状況について、全日制と定時制の教頭がそれぞれ説明を行った。
【意見交換した主な内容】
・校⾧の説明にあった特別支援分野について期待している。
・車いすの修理の新聞記事を見たが、地域の人に喜んでもらえる良い取組である。
・スクールポリシーに検定の取得などを加筆すべき。
・和工ハウスプロジェクトのように１つのものを皆で造る提案はいいことだと思う。
・定時制の生徒支援委員会の成果を全日制にも提供してもらいたい。
・クラブ活動で生徒が活躍し、学校の名前が出ると母校愛が生まれる。
・進路について、大学進学に向けた学校としてのサポートはあるか。
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